Information de presse

Il s'agit d'un article factuel qui décrit et explique un événement récent. L'accent est mis sur les faits et non pas sur les opinions. Les événements sont classés par ordre chronologique. Le journaliste précise les personnes impliquées, le lieu, l'heure, les causes et les conséquences de l'événement.

Registre: standard ou soutenu.

Conventions relatives à l'information de presse

Lisez l'information de presse qui suit. Associez chacun des numéros dans le texte à la caractéristique correspondante. Indiquez le numéro dans la deuxième colonne.

Caractéristique	Numéro
Chapeau	and de Guil jume vinnesult a la just
Citation(s) (encadrée(s)) de spécialistes	90 2906mi aso un atom apir so
Connecteurs logiques	rêm paoi semena librer si s curlina
Connivence avec le lecteur	MOTEWAYAD PIECE SECOND AUGUSTANAI
Conclusion tournée vers l'avenir	soleti wystuciuch tresen et maurin
Données (chiffrées)	modeolone emiliar ol nos pertinestamentes
Lieu	
Nom du journaliste	
Paragraphes	The second secon
Photo(s) légendée(s)	E PROCES
Rubrique	
Surtitre	The second secon
Texte en colonnes	Caramana de esta mos menos
Titre	CONTROLLING SERVICE CONTROL CONTROL

Nouméa^o

Baie-des-Citrons 2

La rampe d'accès à l'eau pour handicapés bientôt prête 3

Enfin la baignade accessible à tous⁴

Les travaux d'allongement de la rampe d'accès à la plage permettront aux personnes à mobilité réduite un accès direct à l'eau. 5

S'il existe deux rampes d'accès aux plages de Nouméa, une à l'anse Vata et une à la Baie des Citrons, elles étaient très peu utilisées par les personnes à mobilité réduite. Trop courtes, elles s'arrêtent sur la plage et ne leur permettent pas de se baigner.

« Les roues des fauteuils se plantaient dans le sable et il était impossible de s'en sortir tout seul, explique Alexander Oesterlin, président de la Ligue calédonienne de sport adapté et handisport (LCSAH), membre de la commission d'accessibilité de la ville. Nous avions proposé d'allonger ces rampes d'accès jusqu'à l'eau ou de mettre un tapis synthétique pour éviter l'enlisement dans le sable. »

« Les roues des fauteuils se plantaient dans le sable et il était impossible de s'en sortir tout seul. » 7

Certains handicapés peuvent aller directement à l'eau avec un fauteuil amphibie facilitant la baignade, ou encore avec celui qu'ils utilisent pour faire leur toilette. Les autres se transfèrent du fauteuil sur le sable et vont à l'eau en rampant.



La plage de la Baie des Citrons est désormais accessible aux fauteuils roulants jusqu'à la mer

10

Grâce à 8 une aide de l'État, la ville a pu financer les 5 millions de francs 11 de travaux nécessaires à l'allongement de la rampe de la Baie des Citrons. « Les travaux s'achèvent et la réception de l'ouvrage est prévue pour la fin de la semaine » 7 explique Bruno Cerreti, chef de la subdivision espaces verts à la ville. Cet aménagement à la Baie des Citrons devrait faciliter la vie de nombreux handicapés, mais pas seulement. Parents avec une poussette, jeunes enfants, personnes âgées, tout le monde peut en profiter.

Rien n'est prévu sur la plage de l'anse Vata, mais gageons 12 que la ville, grâce au fonds interministériel d'accessibilité aux handicapés (Flah), l'envisagera pour l'avenir.

Ludovic Lafon 14

